
学校だより 那覇市立垣花小学校

第21号 校長 宮 城 弘 之
令和３年２月18日

教育目標「夢と希望を育み どの子も楽しく学び 生き生きと活動する垣花っ子の育成」

“新児童会役員「認証式」” １月10日（水）は、新児童会役員の認証式が
ありました。コロナ感染症拡大防止のため、ビ
デオ録画や校内放送による「認証式」になりま
したが、６年生をはじめ下級生が見守る中、3
名の新役員は、児童会の新体制スタートに向け
て力強い「決意表明」をそれぞれ行いました。
そして、6年生の金城陽飛さん、松田麻央さ

ん、岸本愛紗さん、金石ねりねさんの旧役員の
皆さんはこれまで児童会をよくまとめ、大変ご
苦労様でした。皆さんが築いた伝統を後輩が受
け継ぎ、新たな風を吹かせてくれると信じてい
ます。（下記は新児童会役員の『決意表明』です。）
○村中優衣さん
私は、この学校を思いやりであふれる学校にしたいで

す。上級生は下級生に優しく接し、下級生は上級生を大
切に思うことが大事だと思います。また、相手の立場に
立って考え、判断することも大切です。そうすることで、
いつもそばにいる先生方への感謝の気持ちや地域の皆さ
んが支えてくれていることに気付くことができます。
コロナで大変な今だからこそ、思いやりを意識し、一

日一日を大切にすることで、今の苦しみも乗り越えられ
ると思います。チーム垣花小学校として、思いやりであ
ふれるような花っ子を目指し、頑張っていきましょう。

○比嘉南乃さん ○新里勇磨さん
私は、この学校を、安心して過ごせる学校にしたいです。 僕は、垣花小学校のみんなが仲良く、楽しく過ごせる学校を作

今はコロナウイルスが流行しいるため、心配という気持ちが りたいです。そのために、ドッチボールや障害物競走など、多数
大きいと思いますが、そんな中でも『学校行って勉強がした のスポーツイベントや早口言葉大会や思い出画像発表会なども計
い』とみんなが思えるような学校を作りたいです。そのため 画してみたいです。そのようにして全員の和を深めていき、楽し
に、今よりもしっかりコロナ対策をしながら、一人一人の考 く過ごせる学校にしていきます。そのためにはみなさんの協力も
えを尊重し、みんなが発表することに対して、恥ずかしいと 必要でえす。皆さんも垣花児童会の仲間なのです。感染症対策も
思わず、楽しいと思い、自分から手を挙げて発表できるよう あって色々制限もありますが、全児童会で協力して頑張りましょ
にしたいです。安心して過ごせる学校を作るために、今のこ う。よろしくお願いします。
の状況でもできることを、新児童会役員のみんなで考えて
いきます。

“ 委 員 会 引 継 ぎ 式 ”
２月15日（月）は、委員会の引継ぎ式がありま

した。全体会は運動場で行い、その後は委員会ご
とにそれぞれの場所で引継ぎが行われ、自己紹介
や仕事内容等の確認を行いました。来年度からは
新５年生も加わることで、５、６年二学年の新組
織で編制され、委員会活動が活性化されるものと
願っています。活発な委員会活動を通して更に充
実した学校生活が送れるよう期待しています。
６年生の皆さん、これまでの委員会活動、大変

ご苦労様でした！

“体育館改築「安全祈願」”
旧体育館及び旧校舎の

解体も無事に終了し、こ
れからは改築工事が本格
的に行われます。２月２
日（火）には、波之上宮
の宮司をお招きし、工事
関係者、教育委員会、学
校関係者が参加する中、
「安全祈願」を行いまし
た。１年後の完成を目指
して、無事に改築工事が
行われるようお祈りしま
す。




